

¡LLAMA A CUBA HOY!
Calidad Garantizada Bono Gratis \$5

solo **69¢**

O12
Elabul
TÚ BONO AQUÍ



Descubre nuestra red de sitios Premium y maximice su rendimiento. ¡Más informaciones

andaluciainformacion.es/Málaga

viva **málaga**

BUSCADOR DE NOTICIAS: Hemeroteca Google

Palabra clave...

ANDALUCÍA | ESPAÑA | MUNDO | ECONOMÍA | SOCIEDAD | CULTURA | DEPORTES | BLOGS

EDICIONES: ALMERÍA | CÁDIZ | CÓRDOBA | GRANADA | HUELVA | JAÉN | MÁLAGA | SEVILLA

TELEVISIONES

Estás en: Información **MÁLAGA** Antequera Estepona Málaga Marbella Ronda Torremolinos La Fundación de la UMA premia a nueve jóvenes investigadores

MÁLAGA | UMA

La Fundación de la UMA premia a nueve jóvenes investigadores



ANDALUCÍA INFORMACIÓN/AGENCIAS
05/10/2015 18:49



Nueve jóvenes investigadores han sido galardonados este lunes en el marco de los VIII Premios de Investigación de la Universidad de Málaga (UMA), un acto que ha contado con la presencia de la vicerrectora de Investigación de la institución académica, María Valpuesta; la directora general de la Fundación General de la UMA (Fguma), Ana Cañizares; el director comercial de Andalucía Oriental de Banco Santander, Ángel Castellanos; y la responsable académica de la Fguma, Teresa Prieto.

La Fguma, en colaboración con el vicerrectorado de Investigación y Transferencia y el patrocinio de Banco Santander, convoca la VIII edición de los Premios de Investigación destinados a jóvenes investigadores menores de 35 años. Incentivar e impulsar el comienzo de una carrera investigadora de calidad, así como reconocer la labor investigadora de estudiantes de la UMA en distintos campos son sus principales fines.

Los premios se estructuran en torno a cinco modalidades y están dotados con 1.800 euros cada uno. Así, están el Premio 'Juan López de Peñalver' al mejor trabajo publicado en el Área de las Ingenierías y Arquitectura; el 'Marjorie Grice-Hutchinson' en el campo de Ciencias Jurídicas y Sociales; 'María Zambrano' de Arte y Humanidades; 'Severo Ochoa' en el Área de las Ciencias de la Salud; y Premio 'Margarita Salas' de Ciencias. También se otorga un accésit en cada una de estas modalidades, dotado con 1.000 euros.

Martes, 05/10/2015

App de Andalucía Información

LAS + DESTACADAS DE MÁLAGA

LEIDAS | COMENTADAS | VOTADAS

- 1 **Baptista rescinde su contrato con el Málaga y se marcha al Cruzeiro**
- 2 **El Málaga sigue sin marcar y cae ante el Getafe**
- 3 **El Patronato adapta su organigrama a la nueva estrategia para adecuarse a los usos del turista actual**
- 4 **Julián Muñoz, dado de alta tras 10 días en el hospital**
- 5 **Los niños estrenan el parque construido sobre la mayor fosa común de España**
- 6 **Málaga y Sevilla estrechan lazos a través de CIVISUR**
- 7 **Charles acaba con la sequía del Málaga y le da la primera victoria**
- 8 **Juzgan a miembros de dos grupos dedicados al narcotráfico**
- 9 **La Policía identifica en Málaga a un menor por extorsionar a una chica con la difusión de imágenes sexuales**
- 10 **La ciudad de Málaga se vuelca con la Guardia Civil en el acto central de la festividad de su Patrona**

ÚLTIMAS NOTICIAS

MÁLAGA | **ANDALUCÍA** | **ESPAÑA** | **MUNDO**

Doble sentido de circulación en calle Córdoba desde este martes debido a las obras del metro

Civisur empieza a trabajar para impulsar la "solidaridad" entre Málaga y Sevilla y fomentar su desarrollo conjunto

Fomento lanza otro lote de contratos de conservación de carreteras por 40,4 millones

Fomento lanza otro lote de contratos de conservación de carreteras por 40,4 millones

PUBLICIDAD

dish

ARABIC ELITE SUPER PACK

\$24.99 ^{mo} for 12 mos

~~\$44.99 ^{mo}~~ Regular price

Use Offer Code **SAVEBIG**

GET IT NOW

Requires credit qualification and subscription to qualifying American programming. Cannot be combined with other international offers.

Valpuesta ha destacado la importante labor que realizan los investigadores, y el valor que tienen estos premios puesto que "el fin de la investigación es la mejora del entorno y de la calidad de vida". Además ha señalado la vocación que demuestran los investigadores en tiempo de crisis, donde los recortes han "causado graves daños a la Investigación en España".

A partir de este lunes y hasta el 4 de diciembre, está abierto el plazo de inscripción en la siguiente edición de estos premios. Los investigadores interesados pueden consultar las bases en <http://goo.gl/LjIKkO>.

El Premio 'Juan López de Peñalver' al mejor trabajo en el Área de Ingenierías y Arquitectura ha recaído en el trabajo titulado 'Space-Vector PWM With Reduced Common-Mode Voltage for Five-Phase Induction Motor Drives', presentado por Javier Durán Martínez; mientras que el accésit le ha correspondido al trabajo 'Optimal Cycle Program of Traffic Light with Particle Swarm Optimization', de José Manuel García Nieto.

El Premio 'Marjorie Grice-Hutchinson' ha recaído en el trabajo titulado 'Análisis discursivo de los agentes sociales implicados en la violencia de género', presentado por Lorea Arenas García. Atendiendo a la calidad de la investigación y a la complejidad metodológica del trabajo, el jurado ha decidido otorgar el accésit al trabajo 'Gender and poverty risk in Europe', de Elena María Bárcena Martín.

El Premio 'Severo Ochoa', al mejor trabajo en el Área de las Ciencias de la Salud, le ha correspondido al trabajo titulado 'Global Analysis of the Human Pathophenotypic Similarity Gene Network Merges Network Merges Disease Module Components', presentado por Armando Reyes Palomares. En este caso, el accésit ha recaído en el trabajo '4-Methylumbelliferone Inhibits Angiogenesis In Vitro and In Vivo' de Javier Alejandro García-Vilas García.

En el Área de Arte y Humanidades, el Premio 'María Zambrano' ha recaído en el trabajo titulado 'Miradas del cine al Berlín en ruinas', presentado por Rafael Malpartida Tirado.

El Premio 'Margarita Salas' ha recaído en el trabajo 'Alteration of the Interconversion of Pyruvate and Malate in the Plastid or Cytosol of Ripening Tomato Fruit Invokes Diverse Consequences on Sugar But Similar Effects on Cellular Organic Acid, Metabolism, and Transitory Starch Accumulation', presentado por Sonia Osorio Algar.

Además, el jurado decide conceder por unanimidad el accésit al trabajo titulado 'Dehydration of Xylose to Furfural over MCM-41-Supported Niobium-Oxide Catalysts', presentado por Cristina García Sancho.



Últimos vídeos de Andalucía : Junta anuncia nuev



02/10/15 01/10/15 01/10/15

Fomento lanza otro lote de contratos de conservación de carreteras por 40,4 millones

Genere leads de calidad gracias a la red Premium Ligatus ¡Descúbrelo ahora!
La Red Premium Ligatus

Genere leads de calidad gracias a la red Premium Ligatus ¡Descúbrelo ahora!
La Red Premium Ligatus

Genere leads de calidad gracias a la red Premium Ligatus ¡Descúbrelo ahora!
La Red Premium Ligatus

Genere leads de calidad gracias a la red Premium Ligatus ¡Descúbrelo ahora!
La Red Premium Ligatus

Publicidad **LIGATUS**

viva Málaga Viva Málaga
Me gusta esta página 238 Me gusta

Sé el primero de tus amigos en indicar que te gusta esto.

viva Málaga Viva Málaga compartió un enlace.
1 h

La Supercopa que nos llenó de orgullo y satisfacción, en La Grada
ANDALUCIAINFORMACION.ES

Tweets Follow

viva Málaga @viva_malaga 1h
La Supercopa que nos llenó de orgullo y satisfacción, en La Grada: Mucho que decir del baloncesto malagueño en... bit.ly/1Z5QZUL
Show Summary

viva Málaga @viva_malaga 1h
La Grada se pone en pie para hablar de la victoria del Málaga: La Grada se pone EN PIE para hablar del Málaga... bit.ly/1LdH1WY
Show Summary

viva Málaga @viva_malaga 12h
Taxistas exigen a De la Torre que se mantenga una parada en Molina Lario: Los representantes de Aumat, Taxi Un... bit.ly/1IkVFUJ

Sección: Sociedad SOCIEDAD
05/10/2015

ANDALUCÍA.-Málaga.- La Fundación de la UMA premia a nueve jóvenes investigadores

MÁLAGA, 5 (EUROPA PRESS)

Nueve jóvenes investigadores han sido galardonados este lunes en el marco de los VIII Premios de Investigación de la Universidad de Málaga (UMA), un acto que ha contado con la presencia de la vicerrectora de Investigación de la institución académica, María Valpuesta; la directora general de la Fundación General de la UMA (Fguma), Ana Cañizares; el director comercial de Andalucía Oriental de Banco Santander, Ángel Castellanos; y la responsable académica de la Fguma, Teresa Prieto.

La Fguma, en colaboración con el vicerrectorado de Investigación y Transferencia y el patrocinio de Banco Santander, convoca la VIII edición de los Premios de Investigación destinados a jóvenes investigadores menores de 35 años. Incentivar e impulsar el comienzo de una carrera investigadora de calidad, así como reconocer la labor investigadora de estudiantes de la UMA en distintos campos son sus principales fines.

Los premios se estructuran en torno a cinco modalidades y están dotados con 1.800 euros cada uno. Así, están el Premio 'Juan López de Peñalver' al mejor trabajo publicado en el Área de las Ingenierías y Arquitectura; el 'Marjorie Grice-Hutchinson' en el campo de Ciencias Jurídicas y Sociales; 'María Zambrano' de Arte y Humanidades; 'Severo Ochoa' en el Área de las Ciencias de la Salud; y Premio 'Margarita Salas' de Ciencias. También se otorga un accésit en cada una de estas modalidades, dotado con 1.000 euros.

Valpuesta ha destacado la importante labor que realizan los investigadores, y el valor que tienen estos premios puesto que "el fin de la investigación es la mejora del entorno y de la calidad de vida". Además ha señalado la vocación que demuestran los investigadores en tiempo de crisis, donde los recortes han "causado graves daños a la Investigación en España".

A partir de este lunes y hasta el 4 de diciembre, está abierto el plazo de inscripción en la siguiente edición de estos premios. Los investigadores interesados pueden consultar las bases en <http://goo.gl/LjIKkO>.

El Premio 'Juan López de Peñalver' al mejor trabajo en el Área de Ingenierías y Arquitectura ha recaído en el trabajo titulado 'Space-Vector PWM With Reduced Common-Mode Voltage for Five-Phase Induction Motor Drives', presentado por Javier Durán Martínez; mientras que el accésit le ha correspondido al trabajo 'Optimal Cycle Program of Traffic Light with Particle Swarm Optimization', de José Manuel García Nieto.

El Premio 'Marjorie Grice-Hutchinson' ha recaído en el trabajo titulado 'Análisis discursivo de los agentes sociales implicados en la violencia de género', presentado por Lorea Arenas García. Atendiendo a la calidad de la investigación y a la complejidad metodológica del trabajo, el jurado ha decidido otorgar el accésit al trabajo 'Gender and poverty risk in Europe', de Elena María Bárcena Martín.

El Premio 'Severo Ochoa', al mejor trabajo en el Área de las Ciencias de la Salud, le ha correspondido al trabajo titulado 'Global Analysis of the Human Pathophenotypic Similarity Gene Network Merges Network Merges Disease Module Components', presentado por Armando Reyes Palomares. En este caso, el accésit ha recaído en el trabajo '4-Methylumbelliferone Inhibits

Angiogenesis In Vitro and In Vivo' de Javier Alejandro García-Vilas García.

En el Área de Arte y Humanidades, el Premio 'María Zambrano' ha recaído en el trabajo titulado 'Miradas del cine al Berlín en ruinas', presentado por Rafael Malpartida Tirado.

El Premio 'Margarita Salas' ha recaído en el trabajo 'Alteration of the Interconversion of Pyruvate and Malate in the Plastid or Cytosol of Ripening Tomato Fruit Invokes Diverse Consequences on Sugar But Similar Effects on Cellular Organic Acid, Metabolism, and Transitory Starch Accumulation', presentado por Sonia Osorio Algar.

Además, el jurado decide conceder por unanimidad el accésit al trabajo titulado 'Dehydration of Xylose to Furfural over MCM-41-Supported Niobium-Oxide Catalysts', presentado por Cristina García Sancho.



Utilizamos "cookies" propias y de terceros para elaborar información estadística y mostrarle contenidos, servicios y publicidad personalizada a través del análisis de su navegación. Si continua navegando acepta su uso. [Más información y cambio de configuración.](#) ✓

Hemeroteca | Suscríbete | Clasificados | Lunes, 05 octubre 2015 | Cartelera | TV | Tráfico | [Identifícate o Regístrate](#)

La Opinión www.laopiniondemalaga.es
DE MÁLAGA

Málaga
28 / 21°

Marbella
28 / 20°

Antequera
24 / 17°

Málaga | [Actualidad](#) | [Deportes](#) | [Turismo](#) | [Economía](#) | [Opinión](#) | [Ocio](#) | [Vida y Estilo](#) | [Comunidad](#) | [Multimedia](#)

Málaga | [Municipios](#) | [Marbella](#) | [Costa del Sol Occidental](#) | [Axarquía](#) | [Turismo](#) | [Semana Santa](#) | [Elecciones Municipales](#)

Véndenos tu coche

Vende tu coche en menos de 2 min Más de 60.000 clientes satisfechos

La Opinión de Málaga » **Málaga**

0 | 0 | 0

Galardones

La UMA premia a jóvenes investigadores que "luchan por todos"

La universidad malagueña reconoce así, "la vocación y el sentido de renuncia y esfuerzo de los investigadores"

Aida García | 05.10.2015 | 17:55

La VIII edición de los Premios de Investigación de la Universidad de Málaga, que tienen como objetivo incentivar e impulsar el comienzo de una carrera investigadora de calidad, ha distinguido esta mañana a los mejores trabajos publicados en cada una de las cinco principales áreas de conocimiento.

Como era de esperar, y ante la ausencia del rector en funciones, la Vicerrectora de Investigación y Transferencia, María Valpuesta Fernández, ha reivindicado la importancia de estos premios que valoran "el trabajo que estos jóvenes realizan por todos" y "reconocen el esfuerzo y dedicación, premiando una vocación que muchas veces conlleva grandes renuncias". Así, el lado humano, junto al sacrificio que esta labor implica, han sido los protagonistas de esta nueva entrega.



Entrega de premios de la UMA.

Dirigidos al Personal Docente Investigador o laboral de la UMA, estos galardones se dividen en cinco categorías, entre las que se encuentran las áreas de Ingeniería y Arquitectura; de Ciencias Jurídicas y Sociales; de Arte y Humanidades; de Ciencias; y de Ciencias de la Salud.

Los galardonados, por obtener el primer puesto en el concurso, son Mario Javier Durán Martínez, Lorea Arenas García, Sonia Osorio Algar, Rafael Malpartida Tirado y Armando Reyes Palomares. Además, se ha reconocido también la labor de otros cinco científicos por lograr el accésit.

Y los temas premiados son variados y recogen, entre otros, las ventajas de una maquinaria concreta en energía renovable, los fenotipos que componen algunas enfermedades raras o los agentes sociales que influyen en la violencia de género.

Se trata de investigaciones con aplicaciones futuras reales, y que como ha señalado la vicerrectora, tienen como fin mejorar el entorno y la calidad de vida de la sociedad. Del mismo modo, ha destacado el mayor mérito que tienen estos profesores, puesto que a pesar de los recortes y la escasa inversión, suplen las carencias con más horas de trabajo.

Compartir en Facebook

Compartir en Twitter

Temas relacionados: [Universidad](#) | [Personal Docente Investigador](#) | [María Valpuesta Fernández](#) | [UMA](#)

[VIII edición](#) | [Investigación](#)

Videos De Las Últimas Noticias en Málaga: Rajoy quiere nuevo mode

Especialistas en accidentes de tráfico

LA ENERGÍA ES LO QUE TÚ HACES CON ELLA

cajamar Edición Local



El Materno rehabilita la quinta planta para mayor confort

El Materno rehabilita la quinta planta para mayor confort

Comentar

El Hospital Materno Infantil ha rehabilitado la quinta planta de maternidad para mejorar los...



'Necesitamos más recursos y financiación para continuar'

Lorea Arenas García cuenta con un contrato de investigación en formación que dedica al estudio de...



'Gracias a este trabajo ahora curso una beca en Alemania'

Armando Reyes Morales lleva un año en uno de los mejores centros de biología molecular en...



La UMA premia 'la lucha científica'

La Universidad de Málaga premió ayer los trabajos de los investigadores más destacados a lo largo...



Unicaja celebra el Día de la educación financiera

La entidad bancaria organiza junto a la CEM una jornada en el marco de su proyecto Edufinet

El plazo de pago de la

Málaga

Educación. La Universidad de Málaga premió ayer los trabajos de los investigadores más destacados a lo largo del último año. Los galardonados fueron los siguientes: Mario Javier Durán Martínez, Lorea Arenas García, Sonia Osorio, Rafael Malpartida y Armando Reyes. Además, lograron el accésit José Manuel García, Elena Bárcena, Cristina García Sancho y Javier Alejandro García-Vilas.

La UMA premia «la lucha científica»

► Reconoce, así, «la gran vocación y el sentido de renuncia, dedicación y esfuerzo constante de estos jóvenes investigadores»

Aida García
MÁLAGA



■ La VIII edición de los Premios de Investigación de la Universidad de Málaga, que tienen como objetivo incentivar e impulsar el comienzo de una carrera investigadora de calidad, distinguió ayer los mejores trabajos publicados en cada una de las cinco principales áreas de conocimiento.

Ante la ausencia del rector en funciones, José Ángel Narváez, la vicerrectora de Investigación y Transferencia de la Universidad, María Valpuesta Fernández, reivindicó la importancia de estos premios que valoran «el trabajo que estos jóvenes realizan por todos» y «reconocen el esfuerzo y dedicación, premiando una vocación que muchas veces conlleva grandes renunciaciones». Así, el lado humano, junto al sacrificio que esta labor implica, se convirtieron en los protagonistas de una nueva entrega donde volvió a aflorar la necesidad de una mayor financiación pública a tal fin.

Dirigidos al Personal Docente Investigador (PDI) o laboral de la

UMA, estos galardones se dividen en cinco categorías, entre las que se encuentran las áreas de Ingeniería y Arquitectura (Premio Juan López de Peñalver); de Ciencias Jurídicas y Sociales (Premio Marjorie Grice- Hutchinson); de Arte y Humanidades (Premio María Zambrano); de Ciencias (Margarita Salas); y de Ciencias de la Salud (Severo Ochoa).

Los galardonados, por obtener el primer puesto en el concurso, son Mario Javier Durán Martínez, Lorea Arenas García, Sonia Osorio Algar, Rafael Malpartida Tirado y Armando Reyes Palomares. Además, se ha reconocido también la labor de otros científicos por lograr el accésit: José Manuel García Nieto, Elena María Bárcena Martín, Cristina García Sancho y Javier Alejandro García-Vilas García.

Y los temas premiados son variados y recogen, entre otros, las ventajas de una maquinaria concreta en energía renovable, los fenotipos que componen algunas enfermedades raras o los agentes sociales que influyen en la violencia de género.

Se trata de investigaciones



Imagen de los premiados en esta edición de los galardones. YAIZA LAGUNA

prolongadas en el tiempo (algunas se han desarrollado en dos y tres años) con aplicaciones futuras reales, y que como señaló ayer la vicerrectora, tienen

como fin mejorar el entorno y la calidad de vida de la sociedad. Del mismo modo, ha destacado el mayor mérito que tienen estos profesores, puesto que a pesar de

los actuales recortes y la escasa inversión pública, suplen las carencias económicas y otras deficiencias con más horas de trabajo si cabe.

ARMANDO REYES. Ciencias de la Salud

«Gracias a este trabajo ahora curso una beca en Alemania»

■ Armando Reyes Morales lleva un año en uno de los mejores centros de biología molecular en Europa, en concreto trabaja en una unidad de medicina personalizada y sabe que su beca en Alemania se debe sobre todo a la investigación por la que ayer fue premiado. Un galardón «que refuerza la motivación y supone un plus en el currículum ayudando a acceder a otras becas o ayudas posteriores».

Ahora analiza las variantes genéticas asociadas a las enfermedades raras a nivel de individuos, pero para llegar hasta este momento, ha tenido que investigar mucho antes. Y es que, según nos cuenta el joven malagueño, los tres años de trabajo estudiando las relaciones entre los genes que están asociados a enfermedades genéticas, utilizando la sintomatología de las enfermedades para desgranar los tipos de síntomas que pueden estar relacionados entre dichos genes, han derivado en otros trabajos que han permitido, a su vez, abrir una nueva línea centrada en el estudio personalizado, es decir, en individuos particulares



Armando Reyes.

con mutaciones genéticas.

Los beneficios de estos hallazgos son múltiples, el hecho de conocer qué genes están fallando en los pacientes permite dirigir la investigación y buscar potenciales terapias o nuevas formas de tratamiento o diagnóstico. Por eso, Armando se muestra orgulloso de sus 15 años en la UMA, aunque es consciente de que este estímulo extra le ayudará a seguir desarrollando su labor investigadora en Alemania, donde reconocer contar con más medios y apoyos.

LOREA ARENAS. Ciencias Jurídicas

«Necesitamos más recursos y financiación para continuar»

■ Lorea Arenas García cuenta con un contrato de investigación en formación que dedica al estudio de las pulseras telemáticas en los presos, pero también fue una de las premiadas ayer. Reivindica, además, la necesidad imperiosa de «una mayor financiación y recursos para aquellos que apostamos verdaderamente por la investigación y hacemos logros para ello» y reconoce que será necesario si quiere quedarse en España. Su galardón responde al análisis de la percepción de los agentes sociales implicados en la violencia de género como pueden ser operadores judiciales, policiales, agresores, víctimas o psicólogos. En definitiva, una serie de agentes que representan a diferentes segmentos de la sociedad, y que ayudan a comprender el fenómeno desde una perspectiva muy amplia. Se trata de comparar las diferentes visiones sobre la violencia de género y los problemas relacionados a dicha lacra.

La joven vitoriana se mostraba muy satisfecha porque su artículo es puramente criminológico, una novedad en este tipo de cer-



Lorea Arenas.

támenes por tratarse de una disciplina con menor recorrido. Sin embargo, se lamenta de que «no haya correspondencia entre los logros académicos y los puestos laborales que se ocupan posteriormente» debido a la actual situación donde «las oportunidades son mínimas». Así, reconoce que es un incentivo pero denuncia que deben mejorar muchas cosas porque en algunas ocasiones «los contratos temporales que va enganchando y a los que tiene acceso, no tienen continuidad ni perspectiva».



málaga actualidad

la primera agencia de noticias de la Costa del Sol



Buscar...



Foto con los premiados. / UMA.

Por incentivar una carrera investigadora de calidad

La Fundación General de la UMA premia a nueve

jóvenes investigadores Destacado

Teletipos | 05 Octubre 2015



MÁLAGA.- Nueve jóvenes investigadores han sido galardonados este lunes en el Rectorado en el marco de los VIII Premios de Investigación de la UMA. El acto ha contado con la presencia de la vicerrectora de Investigación de la UMA, María Valpuesta; la directora general de la Fundación General de la UMA, (FGUMA) Ana Cañizares; el director comercial de Andalucía Oriental de Banco Santander, Ángel Castellanos; y la responsable académica de la FGUMA, Teresa Prieto.

La Fundación General de la Universidad de Málaga, en colaboración con el Vicerrectorado de Investigación y Transferencia y el patrocinio de Banco Santander, convoca la VIII edición de los Premios de Investigación destinados a jóvenes investigadores menores de 35 años. Incentivar e impulsar el comienzo de una carrera investigadora de calidad, así como reconocer la labor investigadora de estudiantes de la UMA en distintos campos son sus principales fines.

Los premios se estructuran en torno a cinco modalidades, y están dotados con 1.800 euros cada uno: Premio 'Juan López de Peñalver' al mejor trabajo publicado en el área de las Ingenierías y Arquitectura; Premio 'Marjorie Grice-Hutchinson', en el campo de las Ciencias Jurídicas y Sociales; Premio 'María Zambrano', en la modalidad de Arte y Humanidades; Premio 'Severo Ochoa', en el área de las Ciencias de la Salud; y Premio 'Margarita Salas', en el área de Ciencias. Asimismo, se otorgará un accésit en cada una de estas modalidades, con una dotación económica de 1.000 euros.

En este sentido, Valpuesta ha destacado la importante labor

que realizan los investigadores, y el valor que tienen estos premios puesto que "el fin de la investigación es la mejora del entorno y de la calidad de vida".

Además ha señalado la vocación que demuestran los investigadores en tiempo de crisis, donde los recortes han "causado graves daños a la Investigación en España".

A partir de este lunes y hasta el 4 de diciembre, está abierto el plazo de inscripción en la siguiente edición de estos premios.

PREMIADOS

El Premio 'Juan López de Peñalver' al mejor trabajo en el área de Ingenierías y Arquitectura, ha recaído en el trabajo titulado 'Space-Vector PWM With Reduced Common-Mode Voltage for Five-Phase Induction Motor Drives', presentado por Javier Durán Martínez.

En esta categoría el accésit le ha correspondido al trabajo titulado 'Optimal Cycle Program of Traffic Light with Particle Swarm Optimazation', presentado por José Manuel García Nieto.

El Premio 'Marjorie Grice-Hutchinson' ha recaído en el trabajo titulado 'Análisis discursivo de los agentes sociales implicados en la violencia de género', presentado por Lorea Arenas García.

Atendiendo a la calidad de la investigación, y a la complejidad metodológica del trabajo, el jurado decide otorgar el accésit al trabajo titulado 'Gender and poverty risk in Europe' presentado por Elena María Bárcena Martín.

El Premio 'Severo Ochoa' al mejor trabajo en el área de las Ciencias de la Salud, le ha correspondido al trabajo titulado 'Global Analipsis of the Human Pathophenotypic Similarity Gene

Network Merges Network Merges Disease Module Components', presentado por Armando Reyes Palomares.

En este caso el accésit ha recaído en el trabajo '4-Methylumbelliferone Inhibits Angiogenesis In Vitro and In Vivo', de Javier Alejandro García-Vilas García.

En el área de Arte y Humanidades el Premio 'María Zambrano' ha recaído en el trabajo titulado 'Miradas del cine al Berlín en ruinas', presentado por Rafael Malpartida Tirado.

El Premio 'Margarita Salas', ha recaído en el trabajo titulado 'Alteration of the Interconversion of Pyruvate and Malate in the Plastid or Cytosol of Ripening Tomato Fruit Invokes Diverse Consequences on Sugar But Similar Effects on Cellular Organic Acid, Metabolism, and Transitory Starch Accumulation', presentado por Sonia Osorio Algar.

Además, el jurado decide conceder por unanimidad el accésit al trabajo titulado 'Dehydration of Xylose to Furfural over MCM-41-Supported Niobium-Oxide Catalysts', presentado por Cristina García Sancho.

 Me gusta

Compartir

0

 G+1

Arrest Records: 2 Secrets

- 1) Enter Name and State. 2) Access Full Background Checks Instantly.





Eres *tu mejor tú*

noticias21es
tu periódico
Martes 06 / 10 / 2015



El tiempo en Málaga es
CLARO y 22 ° C



Portada Málaga Costa Axarquía Interior Deportes Cultura/Ocio Actualidad/diariocritico.com

[Elecciones catalanas](#) [siempremarbella.es](#) [Opinión](#) [Mundo Digital](#)

Local

La Fundación de la UMA premia a nueve jóvenes investigadores

Europa Press 2015-10-05 17:01:17

[comentarios](#)

Nueve jóvenes investigadores han sido galardonados este lunes en el marco de los VIII Premios de Investigación de la Universidad de Málaga (UMA), un acto que ha contado con la presencia de la vicerrectora de Investigación de la institución académica, María Valpuesta; la directora general de la Fundación General de la UMA (Fguma), Ana Cañizares; el director comercial de Andalucía Oriental de Banco Santander, Ángel Castellanos; y la responsable académica de la Fguma, Teresa Prieto.

MÁLAGA, 5 (EUROPA PRESS)

Nueve jóvenes investigadores han sido galardonados este lunes en el marco de los VIII Premios de Investigación de la Universidad de Málaga (UMA), un acto que ha contado con la presencia de la vicerrectora de Investigación de la institución académica, María Valpuesta; la directora general de la Fundación General de la UMA (Fguma), Ana Cañizares; el director comercial de Andalucía Oriental de Banco Santander, Ángel Castellanos; y la responsable académica de la Fguma, Teresa Prieto.

La Fguma, en colaboración con el vicerrectorado de Investigación y Transferencia y el patrocinio de Banco Santander, convoca la VIII edición de los Premios de Investigación destinados a jóvenes investigadores menores de 35 años. Incentivar e impulsar el comienzo de una carrera investigadora de calidad, así como reconocer la labor investigadora de estudiantes de la UMA en distintos campos son sus principales fines.

Los premios se estructuran en torno a cinco modalidades y están dotados con 1.800 euros cada uno. Así, están el Premio "Juan López de Peñalver" al mejor trabajo publicado en el Área de las Ingenierías y Arquitectura; el "Marjorie Grice-Hutchinson" en el campo de Ciencias Jurídicas y Sociales; "María Zambrano" de Arte y Humanidades; "Severo Ochoa" en el Área de las Ciencias de la Salud; y Premio "Margarita Salas" de Ciencias. También se otorga un accésit en cada una de estas modalidades, dotado con 1.000 euros.

Valpuesta ha destacado la importante labor que realizan los investigadores, y el valor que tienen estos premios puesto que "el fin de la investigación es la mejora del entorno y de la calidad de vida". Además ha señalado la vocación que demuestran los investigadores en tiempo de crisis, donde los recortes han "causado graves daños a la Investigación en España".

A partir de este lunes y hasta el 4 de diciembre, está abierto el plazo de inscripción en la siguiente edición de estos premios. Los investigadores interesados pueden consultar las bases en <http://goo.gl/LjKkO>.

El Premio "Juan López de Peñalver" al mejor trabajo en el Área de Ingenierías y Arquitectura ha recaído en el trabajo titulado "Space-Vector PWM With Reduced Common-Mode Voltage for Five-Phase Induction Motor Drives", presentado por Javier Durán Martínez; mientras que el accésit le ha correspondido al trabajo "Optimal Cycle Program of Traffic Light with Particle Swarm Optimization", de José Manuel García Nieto.

El Premio "Marjorie Grice-Hutchinson" ha recaído en el trabajo titulado "Análisis discursivo de los agentes sociales implicados en la violencia de género", presentado por Lorea Arenas García. Atendiendo a la calidad de la investigación y a la complejidad metodológica del trabajo, el jurado ha decidido otorgar el accésit al trabajo "Gender and poverty risk in Europe", de Elena María Bárcena Martín.

El Premio "Severo Ochoa", al mejor trabajo en el Área de las Ciencias de la Salud, le ha correspondido al trabajo titulado "Global Analysis of the Human Pathophenotypic Similarity Gene Network Merges Network Merges Disease Module Components", presentado por Armando Reyes Palomares. En este caso, el accésit ha recaído en el trabajo "4-Methylumbelliferone Inhibits Angiogenesis In Vitro and In Vivo" de Javier Alejandro García-Vilas García.

En el Área de Arte y Humanidades, el Premio "María Zambrano" ha recaído en el trabajo titulado "Miradas del cine al Berlín en ruinas", presentado por Rafael Malpartida Tirado.

El Premio "Margarita Salas" ha recaído en el trabajo "Alteration of the Interconversion of Pyruvate and Malate in the Plastid or Cytosol of Ripening Tomato Fruit Invokes Diverse Consequences on Sugar But Similar Effects on Cellular Organic Acid, Metabolism, and Transitory Starch Accumulation", presentado por Sonia Osorio Algar.

Además, el jurado decide conceder por unanimidad el accésit al trabajo titulado "Dehydration of Xylose to Furfural over MCM-41-Supported Niobium-Oxide Catalysts", presentado por Cristina García Sancho.

 **Fecha De Publicación:** 05/10/2015

 **Categorías:** portada



La Fundación General de la Universidad de Málaga premia a nueve jóvenes investigadores

Incentivar e impulsar el comienzo de una carrera investigadora de calidad, objetivo de estos galardones

Nueve jóvenes investigadores han sido galardonados esta mañana en el Rectorado en el marco de los VIII Premios de Investigación de la UMA. El acto ha contado con la presencia de la vicerrectora de Investigación de la UMA, María Valpuesta; la directora general de la FGUMA, Ana Cañizares; el director comercial de Andalucía Oriental de Banco Santander, Ángel Castellanos; y la responsable académica de la FGUMA, Teresa Prieto.

La Fundación General de la Universidad de Málaga, en colaboración con el Vicerrectorado de Investigación y Transferencia y el patrocinio de Banco Santander, convoca la VIII edición de los Premios de Investigación destinados a jóvenes investigadores menores de 35 años. Incentivar e impulsar el comienzo de una carrera investigadora de calidad, así como reconocer la labor investigadora de estudiantes de la UMA en distintos campos son sus principales fines.

Los premios se estructuran en torno a cinco modalidades, y están dotados con 1.800 euros cada uno: premio "Juan López de Peñalver" al mejor trabajo publicado en el área de las Ingenierías y Arquitectura; Premio "Marjorie Grice-Hutchinson" en el campo de las Ciencias Jurídicas y Sociales; Premio "María Zambrano" en la modalidad de Arte y Humanidades; Premio "Severo Ochoa" en el área de las Ciencias de la Salud; y Premio "Margarita Salas", en el área de Ciencias. Asimismo, se otorgará un accésit en cada una de estas modalidades, con una dotación económica de 1.000 euros.

María Valpuesta ha destacado la importante labor que realizan los investigadores, y el valor que tienen estos premios puesto que "el fin de la investigación es la mejora del entorno y de la calidad de vida". Además ha señalado la vocación que demuestran los investigadores en tiempo de crisis, donde los recortes han "causado graves daños a la Investigación en España".

A partir de hoy, y hasta el 4 de diciembre, está abierto el plazo de inscripción en la siguiente edición de estos premios. Los investigadores interesados pueden consultar las bases en <http://goo.gl/LjIKkO>

Premiados

El Premio "Juan López de Peñalver" al mejor trabajo en el área de Ingenierías y Arquitectura, ha recaído en el trabajo titulado "Space-Vector PWM With Reduced Common-Mode Voltage for Five-Phase Induction Motor Drives", presentado por Javier Durán Martínez.

En esta categoría el accésit le ha correspondido al trabajo titulado "Optimal Cycle Program of Traffic Light with Particle Swarm Optimazation", presentado por José Manuel García Nieto.

El Premio "Marjorie Grice-Hutchinson" ha recaído en el trabajo titulado "Análisis discursivo de los agentes sociales implicados en la violencia de género" presentado por Lorea Arenas García.

Atendiendo a la calidad de la investigación, y a la complejidad metodológica del trabajo, el jurado decide otorgar el accésit al trabajo titulado "Gender and poverty risk in Europe" presentado por Elena María Bárcena Martín.

El Premio "Severo Ochoa" al mejor trabajo en el área de las Ciencias de la Salud, le ha correspondido al trabajo titulado "Global Analysis of the Human Pathophenotypic Similarity Gene Network Merges Network Merges Disease Module Components" presentado por Armando Reyes Palomares.

En este caso el accésit ha recaído en el trabajo "4-Methylumbelliferone Inhibits

ACCESO IDENTIFICADO 

Soy nuevo en la UMA

UMA SOCIAL



Buzón de Noticias

UNIVERSIDAD-EMPRESA

MOVILIDAD

FUTUROS ESTUDIANTES

ESTUDIANTES EXTRANJEROS

 DESTACADOS

Relación admitidos en asignaturas optativas con limitación de plazas

Selectividad Septiembre. Consulta aquí las notas

Automatricula

Guía de matriculación del curso académico 2015/2016

Preinscripción para estudios de Grado y Máster

Becas del Ministerio para estudiantes de Grado, Diplomatura y Licenciatura

Becas de iniciación a la investigación

Aula de Mayores de la Universidad de Málaga

Ver todo

CALENDARIO DE EVENTOS

« Octubre 2015 »						
Lu	Ma	Mi	Ju	Vi	Sá	Do
28	29	30	1	2	3	4
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30	31	1

Angiogenesis In Vitro and In Vivo" de Javier Alejandro García-Vilas García.

En el área de Arte y Humanidades el Premio "María Zambrano" ha recaído en el trabajo titulado "Miradas del cine al Berlín en ruinas" presentado por Rafael Malpartida Tirado.

El Premio "Margarita Salas", ha recaído en el trabajo titulado ""Alteration of the Interconversion of Pyruvate and Malate in the Plastid or Cytosol of Ripening Tomato Fruit Invokes Diverse Consequences on Sugar But Similar Effects on Cellular Organic Acid, Metabolism, and Transitory Starch Accumulation" presentado por Sonia Osorio Algar.

Además, el jurado decide conceder por unanimidad el accésit al trabajo titulado "Dehydration of Xylose to Furfural over MCM-41-Supported Niobium-Oxide Catalysts", presentado por Cristina García Sancho.

Para ver el video de la entrega de premios, pinche aquí: [vídeo](#)



Universidad de Málaga Avda. Cervantes, 2 29071 MÁLAGA Tel. 952 13 10 00 infouma@uma.es

Domingo 11.10.15
SUR

GENTE DE MÁLAGA 5

Rectorado



VIII Premios de Investigación de la Universidad de Málaga

Nueve jóvenes investigadores han sido galardonados en el marco de los VIII Premios de Investigación de la UMA, cuyo objetivo es incentivar el comienzo de una carrera investigadora de calidad. El acto de entrega contó con la presencia de la vicerrectora de Investigación de la

UMA, María Valpuesta; la directora general de la FGUMA, Ana Cañizares; el director comercial de Andalucía Oriental de Banco Santander, Ángel Castellanos; y la responsable académica de la FGUMA, Teresa Prieto. El Premio Juan López de Peñalver de Ingenierías y Arquitectu-

ra ha recaído en 'Space-Vector PWM With Reduced Common-Mode Voltage for Five-Phase Induction Motor Drives', de Javier Durán. El Galardón Marjorie Grice-Hutchinson ha sido para 'Análisis discursivo de los agentes sociales implicados en la violencia de géne-

ro' de Lorea Arenas. El Severo Ochoa de Ciencias de la Salud le ha correspondido a 'Global Analysis of the Human Pathophenotypic Similarity Gene Network Merges Network Merges Disease Module Components' de Armando Reyes. En Arte y Humanidades, el Premio

María Zambrano ha sido para 'Miras del cine al Berlin en ruinas' de Rafael Malpartida, mientras que el Premio Margarita Salas ha recaído en 'Alteration of the Interconversion of Pyruvate and Malate in the Plastid or Cytosol of Ripening Tomato Fruit Invokes Diverse Consequences on Sugar But Similar Effects on Cellular Organic Acid, Metabolism, and Transitory Starch Accumulation' de Sonia Osorio.

BALLESOL
Centros Residenciales 3ª Edad
★★★★★

SI PUEDO ELEGIR, ELIJO LO MEJOR
Con la confianza y seguridad de los más expertos

Ballesol Cerrado de Calderón Urbanización Cerrado de Calderón	Ballesol Teatinos Junto al Clínico	Ballesol San Carlos Junto a Clínica "El Ángel"
---	--	--

902 33 33 80

Ballesol.es

Printed and distributed by PressReader
PressReader.com - +34 904 274 4404
COPYRIGHT AND PROTECTED BY APPLICABLE LAW